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Actaod - ConDivr4-rs
Consejo Divisionril / División de Ingenierías

de la División de Ingenierías del Centro
ías, efectuada en la Sala de Juntas de esta
oo horas, según convocatoria fechada el día oB

Or[en del Día

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum,
2. Instalación y toma de prot$sta de los miembros del H. Consejo de División,

periodo 2oL4-2or;.
el Orden del día.

plantilla de Consejeros que representarán a

entro durante el periodo 2or4-2or1.
Comisiones del H. Consejo de Diüsión

6, Asuntos Varios

r.- Lista de presentes y declaración I de quórum.

El Presidente del Conseio. Dr. Carlos P
Andrés Ávalos Hernándéz pasar lista de
asistencia de t7 (diez y siete) Consejer
Consejo; con esto se cuenta con el quó
declaró legal la sesión.

Ortiz, solicita al Secretario del Consejo, Ing,
resentes, contándose ai inicio de la sesión con la
Propietarios de r9 (diez y nueve) que integran el
m legal que marca la normatiüdad, por 1o que se

z.- Instalación y toma de protesta
periodo 2or4-2oL1.

los miembros del H. Consejo de División,

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, en su carácter Presidente del Conseio Diüsional v de acuerdo a
Ia normatividad universitaria, lleva a la instalación y toma de protesta del H. Consejo de
División, periodo 2or4-2or1. Para tal o solicita a los Consejeros ponerse de pie y les
pregunta: Ciudadanos Consejeros del H.
"Protestan Ustedes cumplir y hacer c
Guadalajara, eI Estatuto General, los
Orgáníco del Centro, así como cumplir
corgos que ostentan al igual que uígílar y
acrecentar su prestigio por todos los

Consejo Divisional de la Diüsión de Ingenierías
mplír la Ley Orgánica de la Uniuersidad de
eglamentos que de ellos emenen, el Estatuto

responsabíIídad las funcíones inherentes a los
hacer respetar a nuestra Alma Mater, tratando de
medios a su alcance, Protestan Ustedes?". Los

Consejeros respondieron "si Protesto"; i así fuere que Ia Uniuersidad, la Sociedad y la
Patria se los premie y sí no, que se los ", añadió el Dr. Carlos Pelayo Ortiz.

3.- Lectura y en su caso aprobación Orden del día.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente Consejo, pone a consideración de la Asamblea la
idad.
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Orden del día, siendo aprobada por unani
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4.- Propuesta para la integración de la plantilla de Consejeros que representarán
a la Diüsión ante el H. Consejo de ro durante el periodo zot4-zol.g.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Diüsional, informa que se validó el proceso
electoral 2014, a través del dictamen nú ro CONS-CUCEI/CELEIoorlzor4, en el cual, en el

último punto de los resolutivos se indica: instrúyase al Director de la Diüsión de Ingenierías
para que en carácter de Presidente del
integrar el Consejo Diüsional de Ingeni

{. Consejo Diüsional convoque al mismo a fin de
rías zor3-2o74, y que en dicha sesión se realice ia

elección de los representantes Directivos Académicos y del Alumnado que representarán aI
H. Consejo DMsional ante el H. io de Centro. Lo anterior de conformidad con lo
estipulado en el artículo 6r, fracción VI la Ley Orgánica de la Universidad de Guadalajara,

Divisionales para elegir entre pares o iguales, a losel cual señala la atribución de los Consej
miembros del Consejo Diüsional que le
de contar con más de cinco Departament

resentarán ante el H. Conseio de Centro. en caso

En este sentido. el Dr. Carlos Pelavo Orti Presidente del H. Consejo Diüsional, externa a los
Consejeros una propuesta para que se i tegre el titular de la Jefatura del Departamento de

umno de este mismo Departamento, y el Consejero
de Proyectos, en conjunto con los Consejeros

Madera, Celulosa y Papel, el Consejero
Académico del Departamento de Ing.
Académicos y Alumnos de los Departa entos de Ingeniería Civil y Topografía, Ingeniería
Industrial, Ingeniería Mecánica Eléctric e Ingeniería Química al H. Consejo de Centro,

Departamento de Ing. de Proyectos, Mtro. Víctorpropuesta que fue avalada por el Jefe
Manuel Rangel Cobián, y por los presentes,

A continuación el Presidente del Divisional, Dr. Carlos Pelayo Ortiz pregunta si
existen observaciones o comentarios al respecto, el Mtro. Guillermo Meza Díaz, Jefe del

el comentario para conocimiento de los nuevos
únicamente participan cinco departamentos, y que

Depto. de Ing, Mecánica Eléctrica
Consejeros, que la Ley Orgánica dice q
esta Diüsión cuenta con 6, y es por esa ra n que se realiza la eleccron.

EI Dr. Francisco Javier Fuentes Talave Académico del Depto. de Madera, Celulosa y Papel
pregunta que si en caso del directivo que
el Dr. Carlos Pelayo Ortiz responde, q
cualquier persona si asílo desea, pero q

De esta forma, los Consejeros que rep tarán al H. Consejo de Diüsión ante el H, Consejo
de Centro durante el periodo 2or4-2o75 n los siguientes:

DIRECTTVOS
Dra. Patricia Eugenia Soto Pérez
Mtro. José Luis DiazGonzá\ez
Mtro. Guillermo Meza Díaz
Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez
Dr. Rubén Sanjuan Dueñas
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ueda fuera podrá asistir a las reuniones, por 1o que
todas las reuniones son públicas, y puede asistir
no cuentan con voz ni voto,

Jefe Depto. Ing. Civil y Topografía
Jefe Depto. Ing. Industrial
Jefe Depto. Ing. Mecánica Bléctrica
Jefe Depto. Ing. Química
Jefe Depto. de Madera, Celulosa y Papel
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CADÉMICOS
Mtro. Héctor G6mez Barba
Mtro. Angel Jaüer Herrera Montaño
Mtro. Luis Arturo Ochoa Regalado
Mtro. Guillermo Aranda Cervantes
Mtro. Cesar Eleazar Muñoz Aceves
Mtro. Vicente Barrios Garibay
Dr. ÁIvaro de Jesús Martínez G 6mez
Dr. Sergio Manuel Nuño Donlucas
Dr. Walter Ramírez Meda
Dr. Rubén Ruelas Lepe

ALUMNOS
José Julio Rodríguez Solís
Osvaldo Jaüer Ponce Soriano
Gerardo Barragán Flores
Luis Felipe L6pez García
Bduardo Hernández Hernández
Nancy Alejandra Beltrán González
Ibis Yohasingth Tovar Jáuregui
Arnulfo de Jesús Castillo Hernández
Daüd Caraveo Herrera
Martín Saúl Ramos Huerta

Propietario Ing, Ciül y Topografía
Suplente Ing. Civil y Topografía
Propietario Ing. Industrial
Suplente Ing. Industrial
Propietario Ing. Mecánica Eléctrica
Suplente Ing. Mecánica Eléctrica
Propietario Ing. Química
Suplente Ing. Química
Propietario Ing. de Proyectos
Suplente Ing. de Proyectos

Propietario Ing. Civil y Topografia
Suplente de Ing. Ciül y Topograffa
Propietario Ing. Industrial
Suplente Ing. Industrial
Propietario Ing. Mecánica Eléctrica
Suplente Ing. Mecánica Eléctrica
Propietario Ing. Química
Suplente Ing. Química
Propietario Madera, Célulosa y Papel
Suplente Madera, Celulosa y Papel

Consejo, pone a consideración de la Asamblea laEl Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente d
propuesta de los Consejeros que represe
de Centro; por unanimidad se confirmó la

5.-Propuesta de la integración de
periodo zor4-2or5.

1 al H. Consejo de Diüsión ante al H. Consejo
rbación de este punto.

Comisiones del H. Consejo de División

Comisión de Hacienda; Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez
Dr. Walter Ramírez Meda
C. Daüd Caraveo Herrera
C. José Julio Rodríguez Solís

Dr. Rubén Sanjuán Dueñas
Mtro. Héctor Gómez Barba
C, Gerardo Barragán Flores

uciones del Consejo Diüsional presenta a los
sobre la conformación de las Comisiones

cuerdos con los Consejeros quedó integrada de

comisión de Educación: I nrtro. José Luis Díaz González
I Dr. Rubén Sanjuan Dueñas
i C. Daüd Caraveo Herrera
i C. Ibis Yohasingth Tovar Jáuregui
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Comisión de Normatiüdad:
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Comisión de Revalidación:

Comisión de Investigación:

Comisión de Seguridad e

Comisión de Vinculación v

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pregunta a
respecto, no habiendo más cómJntarios,
es aprobada en forma unánime.

5.- Asuntos Varios
El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, presidente
mencionar para tratarlo, no habiéndose
la clausura de la sesión.

Dra. Patricia Eugenia Soto pérez
Dr. Francisco Javier Fuentes Talavera
C. José Julio Rodríguez Solís
C. Eduardo Hernández Hernández

Mtro. José Luis DiazGonzález
Mtro. Cesar Eleazar Muñoz Aceves
C. Ibis Yohasingth Tovar Jáuregui

Dr. Rubén San Juan Dueñas

Mtro. Guillermo Meza Diaz
Mtro. Cesar Eleazar Muñoz Aceves
C. Eduardo Hernández Hernández

Mtro, Guillermo Meza Diaz
Mtro. Luis Arturo Ochoa Regalado
C. Gerardo Barragán Flores

unta que si

ATE TAMENTE
"PIEN Y TRABAJA"

Escuela Preparatoria de Jalisco,'
a 10 de Octubre de zor4

si tienen algún otro comentario al
la propuesta es de aceptarse, la cual

Consejeros

Consejo pregunta si hay algún Asunto vario que
strado ninguno, y siendo las r3:3o hrs procedé a

"Año del Centenario de la
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